



Diputados respaldan demanda de Sheinbaum contra Google por cambio de nombre al Golfo de México





El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del grupo parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), expresó su respaldo a la demanda civil interpuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum contra Google por modificar el nombre del Golfo de México a “Golfo de América”.

Monreal calificó la acción de la mandataria como “correcta” y aseguró que el Poder Legislativo respalda de manera “firme y convencida” la defensa del nombre oficial del golfo, que ha sido reconocido en tratados internacionales desde el siglo XIX, incluyendo el Tratado de Guadalupe Hidalgo de 1848.

“El derecho internacional nos asiste. Aunque el señor Trump no respeta los tratados internacionales, México agotará todas las instancias legales para hacer valer su soberanía”, afirmó Monreal.

El legislador indicó que México podría recurrir a tribunales internacionales, la ONU y otros organismos para exigir el respeto a su territorio y denominaciones geográficas.

En otro tema, Monreal abordó las medidas económicas del gobierno, como la fijación del precio máximo de la gasolina en 24 pesos por litro, asegurando que la decisión ha sido cuidadosamente evaluada y no generará un efecto inflacionario, a pesar de las preocupaciones del sector privado.

Asimismo, reiteró que el Poder Legislativo sigue explorando alternativas para enfrentar la imposición de aranceles por parte de Estados Unidos y evitar afectaciones económicas para el país.

El diputado concluyó destacando el liderazgo de Sheinbaum, subrayando que ha demostrado “carácter, firmeza y amor a la patria” en la defensa de la soberanía nacional.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Diputados-respaldan-demanda-de-Sheinbaum-contra-Google-por-cambio-de-nombre-al-Golfo-de-Mexico--202513259>